



Miércoles, 13 de Abril de 2011, 08:38

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Provincia](#)

El 99% de los granadinos no conoce a algún diputado provincial

SONDEO CAPDEA 2011 (y 2)

Miércoles, 13/04/11 9:25

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar

0

Luis F. Ruiz



El dato es demoledor. En la provincia de Granada solo el 0,8% de los ciudadanos conoce a algún representante en el ente supramunicipal entre Ayuntamientos: la Diputación. Según el sondeo elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Capdea), dependiente de la Universidad de Granada y precisamente encargado por la Diputación, el líder provincial del PP, Sebastián Pérez, es el más conocido; mientras que su homóloga en el PSOE, su secretaria General, Teresa Jiménez, la más valorada.

[La Junta Electoral paraliza la consulta popular para escoger la ubicación del ferrial de Motril](#)
[La hegemonía del PSOE en la provincia se acabará el 22-M](#)
[El PSOE pide al PP que saque a Torres Hurtado de su “escondite”](#)

Según los datos de la encuesta, en la provincia de Granada existe un desconocimiento absoluto de quiénes son los representantes de los municipios en la Diputación de Granada. Pese a ello, los hay que sí aciertan a dar algún nombre a través de respuesta espontánea. Así, el diputado del PP por el partido judicial de Guadix, José Antonio González Alcalá, es el más conocido con un efímero 0,6%. A éste le sigue la también diputada popular por Motril, Luisa García Chamorro (0,5%), y el vicepresidente segundo del Área de Cooperación Local, Julio Bernardo, de IU, con un 0,5%.

Se da la circunstancia de que son los diputados del área metropolitana los que prosiguen en este “ranking” de más conocidos. De este modo, la vicepresidencia primera y diputada del Área de Bienestar Social y Derechos de la Ciudadanía, Juana Rodríguez Masa, obtiene un 0,5%, a la que precede la diputada del PP y edil en Pinos Puente, Teresa Fernández (0,3%); la responsable de Cultura y Juventud por IU, María Asunción Pérez Cotarelo (0,3%); y el vicepresidente económico, José María Aponte (0,3%).

Obtienen un 0,2% de conocimiento por parte de la ciudadanía los diputados socialistas María Dolores López (Centros Sociales), Francisco Javier Torices (Recursos Humanos y Parque Móvil) y Pilar Peramos (Medio Ambiente). El mismo grado de popularidad se refleja en los diputados del PP José Torrente (portavoz), José Juan de Dios Márquez, José Francisco Tarifa, José Antonio Robles, María Victoria Molina, Carmen Cervilla y Antonio Jesús Granados.

Es curioso, pero el estudio expone que hay diputados que pese a que ya no ocupan asiento en la sede provincial, sí son conocidos por los ciudadanos y, por ende, reflejados en la encuesta, como es el caso del actual delegado de Agricultura, Andrés Ruiz, exdiputado provincial desde hace meses.

Nadie conoce ni sabe, siempre según el sondeo, el nombre del diputado de Turismo, Francisco López Gallardo, o el del diputado popular Francisco Maldonado. Además, existe un 6,7% de los encuestados que se equivoca en el nombre que ofrece.

LA NOTA DEL PRESIDENTE MARTÍNEZ CALER

Sin embargo, el grado de conocimiento del presidente provincial no es tampoco el esperado para el máximo representante del órgano entre municipios. Antonio Martínez Caler, que según la encuesta de Capdea es menos popular ahora que hace dos años, es conocido por el 26,6% de la población, esto supone una bajada de 5,2 puntos porcentuales.

Este descenso también ha provocado otra bajada en la valoración media que recibe el presidente provincial, que ha pasado del aprobado en 2009 (un 5,11) al suspenso con un 4,58. Entre las valoraciones que reciben destaca el hecho que el 14,6% de los encuestados califican su gestión durante estos ocho años con un 0, aunque la mayoría (el 26,9%) le otorgan lo que en el argot educativo es un Suficiente (5). También los hay que le conceden un 8 (10,8%) o un 10, aunque en menor medida (1,5%).

LA PUGNA PROVINCIAL ENTRE PARTIDOS

El sondeo del Capdea también tantea la opinión que los ciudadanos tienen sobre los líderes de las cuatro principales formaciones políticas que existen en la provincia: PSOE, PP, IU y PA.

Así, el más conocido para los granadinos es el presidente del PP, Sebastián Pérez, postulado como candidato a ser presidente de la Diputación si los ciudadanos así lo deciden. El popular es conocido por el 27% de la población, aunque sin embargo es menos valorado que su máxima rival, la secretaria General del PSOE granadino, Teresa Jiménez. Mientras que Pérez obtiene el suspenso por los pelos, un 4,93, Jiménez es la única líder provincial que aprueba con un 5,26, pese a que es menos conocida que su adversario (25,6%).

Por su parte, el coordinador de IU en la provincia, Manuel Morales, afronta los dos primeros años como líder de su formación con un suspenso, aunque por poco, al recibir de media un 4,68. La decadencia de la formación de izquierdas en las urnas provoca que Morales solo sea conocido por el 10,9% de los ciudadanos.

Por último, la líder del PA granadino, Elisa Roldán, es la menos conocida con un 5,9% y, por ende, la menos valorada, con un 4,03.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscribeme